

Communiqué – PETITION

de l'intersyndicale CGT-SOLIDAIRES-FO-CFDT-CFTC

Sections de la DDFIP de l'Essonne



A l'appel de l'intersyndicale CGT-SOLIDAIRES-FO-CFDT-CFTC des Finances Publiques de l'Essonne, ce sont près de 21 % (chiffre provisoire) des agents de la DDFIP qui étaient en grève le 5 février et 120 agents qui ont manifesté dans Evry « pour le service public, pour les emplois, pour le pouvoir d'achat » des Champs Elysées aux Mazières.

Après une manifestation réussie (relatée par un article du Parisien Essonne), M. SOULIE, Directeur de Pôles métiers, a reçu les 580 premières signatures des plate-formes revendicatives adoptées par chacun des sites du département, pour transmission au DDFIP puis au DG (50 nouvelles signatures sont arrivées depuis et d'autres vont encore remonter à la direction).

Il a pu entendre les difficultés au quotidien des agents de la DDFIP, le mal être profond existant dans tous les services, le PAS qui engendre un accueil pléthorique et le désarroi des agents face aux contribuables dans les SIP, les fortes inquiétudes exprimées aussi par les agents des SIE qui vont prendre la deuxième vague du PAS. Les agents redoutent « la géographie revisitée » de notre DDFIP qui entraînera de nouvelles fermetures de sites, des restructurations importantes, la remise en cause de nos statuts et notamment la mobilité forcée.

Ce que résume parfaitement le journaliste du Parisien citant les propos d'une collègue présente : « on est en train de couler, sanglote une employée des Finances publiques de l'Essonne. Des fois, je me demande si je ne ferais pas mieux de démissionner. »

Notre grève a une signification claire :

- > les suppressions d'emplois et le démantèlement des services, ça suffit !**
- > Les pertes continues de pouvoir d'achat et le gel du point d'indice, ça suffit !**
- > Les restructurations permanentes, les fermetures de postes, les remises en cause statutaires, ça suffit !**

